

一 般 質 問

12月定例会の詳しい内容については、3月6日頃から図書館、本庁、各総合支所で会議録をご覧ください。



針生小学校 秋の運動会



湯田 哲 議員

針生小学校統合説明会 経過と今後の方針は

【教育長】愛着の強さを改めて実感した 課題に丁寧に向き合いたい

問 2月の第1回目の説明会では、平成23年4月に統合する予定との結論ありきの説明で、参加した住民に不快感を与えたのは確かであった。さらに、期間を置いて10月に第2回目の説明会が実施された。

答 定済みとの印象を与え、地域の方に不快感を与え、配慮が足りなかったと反省しています。10月に保護者を対象とした懇談会を開催しました。さきに示した統合時期の考え方や、統合を進めるに当たったの考え方について説明し、その後保護者と懇談しました。

問 古町地区の議会報告会で、住民から古町温泉の入湯料が100円から350円になり、「毎日行っていた人が全く行かなくなり、地元の利用者が3分の1に減った」との意見があった。値上げの議会決定は、地区住民の楽しみを奪ったばかりでなく、行かなくなった人が自宅の風呂に入ることにより、燃料を消費する。温泉を利用すれば二酸化炭素を削減できるので、地元住民に限り100円に戻せないか。

答 入湯税150円を加え、350円を負担いただくことになりました。利用者の視点に立ち、シャンプーなどの提供、健康器具などの設置、夜間営業時間の延長など、新たなサービスの充実に取り組んできました。利用者数は、合併前の平成17年度が2万7993人で、料金改定後の平成19年度は2万6690人とほぼ横ばいです。今後とも現在の料金体系で、サービス向上に努めたいと考えています。

古町温泉の入湯料 100円に戻せないか

【町長】現在の料金体系でサービス向上に努める

き合い、理解を得ていきたくないと考えています。
再問 次回はいつ開催するのか。
答 3回目は12月中旬に開催予定です。その後は、月に1回のペースで開催したいと考えています。

その他の質問

・防災行政無線の機能と追加予算について